

Ressort: Entertainment

Schauspielerin Erika Pluhar war als junge Frau magersüchtig

Wien, 13.02.2013, 16:17 Uhr

GDN - Die Schauspielerin und Autorin Erika Pluhar war als junge Frau magersüchtig. Sie "habe einfach nichts mehr gegessen", sagte die 73-Jährige dem "Zeit-Magazin".

Das sei auch "eine Abwehr des Frauseins" gewesen: "Wohin mein Blick sich wandte, gab es gequälte Ehefrauen, und der Mann war der große Zampanò." In einem Sommerurlaub hätten ihr dann zwei Schwestern, die ihr ein Zimmer vermietet hatten, ein anderes Frauenbild vermittelt: "Die eine ging immer auf die Alm, hat gemolken und mir ihre Liebesgeschichte erzählt, die andere hat unten gekocht", so Pluhar, "es war ein wahrhaft freies, nicht von irgendeinem Mann gequältes Leben. Als ich das erlebt hatte, ging es für mich bergauf."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7632/schauspielerin-erika-pluhar-war-als-junge-frau-magersuechtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com